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Una Iglesia joven con el perfume de Cristo

¿Qué hay en el alba de un nuevo día perfumado 
de Evangelio? Es el anhelo de quien cree que 
más allá de la cruz hay una luz que determina 
el camino para nuevos itinerarios, listos para 
rejuvenecer aquellas estructuras a menudo 
rígidas, y proyectadas a inaugurar movimientos 
de paz, solidaridad y justicia.
Se trata de un camino en salida, que pide 
continuar el camino con el paso veloz del joven y 
sin condicionamientos. El mismo paso que entre 
sístole y diástole no considera mínimamente 
fatigas sino que procede con la velocidad que 
no se mide con cronómetros, porque está hecho 
con amor. El amor loco del amado por la amada, 
que no conoce paradas y se da cuenta sólo que la 
enormidad del trecho recorrido es incalculable.
Con corazón abierto no debemos tener miedo 
de la novedad, sobre todo cuando son los 
jóvenes que lo piden a las parroquias, a los 
institutos religiosos y en las calles con los gritos 

de quien cree que el mundo tiene que volver a 
ser el gran jardín del amor. 
A los que quieren amar tenemos que decirles: 
Mira que Jesús es el más grande revolucionario 
de la historia y quiere que tú continúes 
caminando en las huellas del Evangelio.
No debemos tener miedo de anunciar con 
sus voces la belleza del Evangelio y abrir 
las puertas de nuestras comunidades para 
realizar elecciones evangélicas, que saben de 
“revolución”, porque “perfuman de Cristo”. No 
debemos tener miedo de denunciar con audacia 
los abusos y toda forma de  explotación de los 
débiles de la tierra. 
Debemos ser una Iglesia joven y “rejuvenecida” 
y, con las energías producidas por las rodillas 
dobladas frente a la Eucaristía, pasar a un 
presente con “el perfume de Cristo”

Hna. Mimma Scalera, ASC
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Espacio Administración general
Hermanamiento AVIS entre los municipios de Acuto y Vallecorsa

El domingo 29 de julio, la administración general ASC 
fue invitada a participar de un hermanamiento entre 
las asociaciones AVIS (Asociación Italiana Voluntarios 
donadores de Sangre) de Vallecorsa y Acuto. El 
elemento inspirador de este hermanamiento fue S. 
María De Mattias, “la mujer fuerte e intrépida capaz 
de ampliar la mirada más allá del montecillo de 
Acuto para crear lazos sociales y, a través de éstos, 
construir puentes de comunión”. Así, la Sra. Juliana 
Cardinali, presidente de AVIS de Acuto, abre la 
reunión en la sala capitular del Consejo comunal. Los 
alcaldes respectivos de Acuto y Vallecorsa, Dr. Miguel 
Antoniani y Sr. Augusto Agostini, subrayaron cómo 
la presencia de S. María De Mattias impulsa a los dos 
pueblos a ser testigos en el mundo de este Amor de 
Jesús por todos, y así crecer en la responsabilidad 
social respondiendo a las necesidades del “querido 
prójimo”.
Entre las hermanas, estaba la primera inscripta en 
el AVIS de Vallecorsa: Hna. Elisa Badiale ASC, como 
recordó su presidente el Sr. Carlos Cimaroli.
El programa del evento comenzó con la liturgia 
eucarística celebrada por Monseñor Lorenzo Loppa, 
obispo de Anagni – Alatri, y fue animada por el coro 
parroquial de la iglesia Santa María. En la celebración, 
además de las representaciones oficiales y los 
ciudadanos intervinientes, estaban presentes las 
novicias ASC y las hermanas de la comunidad de 
Acuto, Vallecorsa y Fiuggi.
El obispo, comentando en la liturgia del XVII domingo 
(Jn. 6, 1-15) evidenció la importancia del compartir. El 
milagro realizado por Jesús con la multiplicación de 
los panes dice que el pan no se compra sino que se 
comparte. El compartir es el secreto del bienestar y 
de la paz común. La misma cosa puede decirse de la 
sangre: es la expresión del don de sí que da vida a los 
demás.
Durante el momento de suscripción del 
hermanamiento, también Hna. Nadia Coppa, 
superiora general de la congregación de las 
Adoratrices de la Sangre de Cristo, fue invitada a 
dar un mensaje, en presencia de las autoridades 
de los diferentes pueblos que intervinieron en la 

manifestación. Ella expresó su aprecio por este 
movimiento de muchas personas y los gestos de 
compartir que la figura de S. María De Mattias 
continúa suscitando hoy. Sangre – Adoratrices, AVIS 
– ASC. “Hay un gran lazo entre la sangre de Jesús 
que dona la vida por cada uno de nosotros y el del 
donador que ofrece su sangre para restaurar la vida 
de otro hermano”. Después, compartió que durante 
los años de experiencia como donadora de sangre, 
lo que la sostuvo fue el pensamiento de P. Tonino 
Bello acerca de la donación de sangre. Este, decía el 
obispo P. Tonino Bello, es el gesto más verdadero de 
la gratuidad porque entre el que dona y el que recibe 
hay anonimato, no hay relación. Y, por lo tanto, quien 
dona no puede esperar nada a cambio. La camilla 
del donador es el altar sobre el que se consuma el 
sacrificio del don, y la bolsa de sangre es el cáliz que se 
ofrece como sacrificio. Tuvo palabras de aprecio y de 
aliento para todos los donadores para que continúen 
haciendo este servicio en el espíritu evangélico por el 
bien de la sociedad.

Al intercambio de dones de las diferentes 
representaciones de AVIS que intervinieron, siguió la 
nominación del parque de juegos “Parque Donador”, 
como reconocimiento a todos los que, con el acto de 
donación, se hicieron instrumento del compartir y  
de amor verdadero.

Hna. María Grazia Boccamazzo, ASC
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Del Mundo ASC
Área continental: África 

Misión Liberia 

Actualización de las ASC en Liberia

Con el corazón agradecido por el apoyo orante 
y los e-mail, las hermanas Zita Resch (Schaan) y 
Therese Wetta (USA) envían sus saludos a todas las 
Adoratrices y Asociados.
Como respuesta a una solicitud, he aquí la primera 
actualización desde Liberia, África occidental. En 
1971, las Adoratrices de los Estados Unidos fueron 
a Grand Cess para comenzar un nuevo ministerio. 
Sirvieron ininterrumpidamente hasta 1992, cuando 
las cinco mártires ASC de la Caridad murieron en 
la horrenda guerra civil de Liberia. En los últimos 
años, Hna. Raphael Ann Drone volvió dos veces 
como voluntaria SMA (Sociedad de las Misiones 
Africanas).
En febrero, Hna. Zita y Hna. Therese llegaron a 
Monrovia, la capital. Después de dos meses de 
espera y solicitud para liberar su vehículo Land 
Cruiser de las autoridades portuarias, llegaron a 
Grand Cess la noche del 25 de abril, después de un 
viaje más bien aventurero que duró dos días. Fueron 
cálidamente saludadas y recibidas por el pueblo y 
el sacerdote diocesano P. Francis, a quien el obispo 
Andrew Karnley avisó del regreso de las hermanas. 
Hna. Therese y P. Francis se habían encontrado el 
pasado mayo durante la visita de exploración. La 
casa ASC originaria fue renovada hace dos años y 
era utilizada por el párroco, pero fue dejada libre 

para las hermanas. Dos piezas esperan a otras 
ASC para unirse a testimoniar la reconciliación y la 
esperanza en Liberia.
Hna. Therese Wetta sintió un renovado llamado 
para ir a Liberia durante la presentación de las 
Directivas de la Asamblea general del 2011 que en 
la declaración afirmaban:
“Estarán dispuestas al cambio de mentalidad 
para preferir elecciones ministeriales intrépidas e 
inexploradas, allí donde se necesita ser pioneras y 
mujeres de profecía”.
Después del discernimiento con el consejo de 
las Adoratrices de los Estados Unidos, y gracias a 
la disponibilidad de Hna. Zita a regresar al lugar 
donde había pasado seis años de su vida ministerial, 
las ASC regresan a este país que todavía sufre los 
efectos de los años de guerra y de la crisis. Algunas 
personas están dispuestas a hablar de la guerra, 
otras en vez prefieren callar. Las atrocidades eran 
comunes y el dolor y la división quedan, si bien 
todos quieren la paz. Las actitudes de las personas 
fueron influenciadas de modo sustancial; hay más 
estrés y violencia y menos paz y alegría. Los niños 
no sienten el deseo de aprender una cosa que era 
algo natural encontrar en las generaciones antes 
de la guerra.
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Del Mundo ASC
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Un nuevo presidente y otros funcionarios 
comenzaron su mandato en enero con un 
programa en favor de los pobres (Liberia está 
entre los países más pobres del mundo) y la gente 
tiene muchas expectativas. Hay muchos desafíos 
cotidianos porque las infraestructuras fueron 
destruidas durante la guerra, comprendido el 
servicio postal: en Liberia no se entregan las 
cartas. La electricidad está volviendo lentamente 
en las ciudades más grandes (no en Grand Cess, 
donde un generador suministra a las ASC dos 
horas por día) y el agua potable es un problema 
como los servicios higiénico sanitarios. Las calles 
y los puentes secos son más bien inseguros. El 60 
% de la tierra en este país agrícola fue confiado 
a sociedades extranjeras que no mantienen las 
promesas de invertir en el país con la construcción 
de clínicas médicas, calles y lugares de trabajo.
Con la mitad de los 6 millones de ciudadanos 
de edad inferior a los 18 años, hay una urgente 
necesidad de un sistema de instrucción más 
organizado. En Grand Cess hay una escuela estatal 
K-12 y la escuela de St. Patrick K-9 (alrededor de 
300 estudiantes) abiertas a los sacerdotes SMA 
y donde las ASC enseñaron los primeros años. 
La escuela concluyó oficialmente el 6 de julio. 
Los niños de 1º a 4º año de escuela primaria son 
invitados a participar en un curso de fonética 
de una hora, durante tres semanas en el mes de 
julio, y Hna. Therese será la maestra. Hna. Therese 
enseñó religión en 7º, 8º y 9º año escuela primaria 
en las últimas seis semanas y tiene en programa 
comenzar algunas actividades y asociaciones para 
las chicas. 

Mientras tanto, Hna. Zita está trabajando con 
algunas personas para restaurar la vieja sala de 
economía doméstica en un edificio cercano. Las 
mujeres le pidieron que retomara el curso de 
corte y confección, y Hna. Zita está trabajando 
diligentemente para que eso ocurra. Obviamente, 
el verdadero ministerio será la escucha compasiva 
y la interacción con ellos durante las lecciones. Y, 
como el gaitero mágico, Hna. Zita trata de atraer 
a los niños para que se detengan a mirar y hacer 
práctica de lectura. Hna. Zita visita también a los 
ancianos que hace 30 años había conocido.
Ambas hermanas son miembros del consejo 
parroquial y ayudan a dos catequistas para la 
distribución de la Eucaristía cuando el párroco 
está lejos o en otra capilla. Hna. Therese está 
trabajando con los lectores. Hay tres diócesis 
católicas en el país, cada una con un obispo 
liberiano. En la diócesis de Capo Palmas hay tres 
congregaciones femeninas y dos masculinas.
Las necesidades de las personas son muchas y la 
necesidad que otras adoratrices más jóvenes se 
unan a esta misión es grande. El idioma que se usa 
es el inglés, los ministerios requeridos incluyen 
el trabajo social, la catequesis, la educación y la 
asistencia como enfermera.
AHORA es el momento de escuchar al Espíritu, 
discernir y venir a continuar la presencia ASC en 
este país. La sangre de nuestras hermanas mártires 
grita por esta presencia viva.

Hna. Therese Wetta, ASC y Hna. Zita Resch, ASC
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“Colegio Preciosísima Sangre” – Buenos Aires
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El 20 de junio, los alumnos de nivel primario de 
nuestro colegio celebraron la promesa a la bandera 
de nuestra Patria creada por Manuel Belgrano en 
las orillas el río Paraná, cuyos colores representan 
los del manto de la Virgen y el cielo.
Es llevada con dignidad y respeto por alumnos que 
se distinguen por el compromiso escolar, el ejemplo 
en la fe y en el ejercicio de gestos de caridad.
Después, los niños rindieron homenaje a nuestra 
bandera con un baile coreográfico.
Lo que es importante es que sean siempre personas 
respetuosas y generosas, y que amen siempre a 
Jesús que dio su preciosísima sangre para nuestra 
salvación.

Hna. Susana Misermont, ASC

Región Brasil

Las maravillas de la catequesis de las personas adultas
El 28 de febrero llegué a Altamira, Xingú, para 
colaborar con las personas de la Casa Divina 
Providencia “Hna. Serafina”.
Hna. Zelia y Hna. Jandira me pidieron ayuda en la 
catequesis de los empleados del centro que todavía 
no se bautizaron ni confirmaron, y ni siquiera hicieron 
la primera comunión y… no se casaron por iglesia.
Hice la lista de los que querían recibir los sacramentos 
y participar en las clases sobre la Biblia, liturgia y 
catecismo, y en la preparación a los sacramentos de 
la Iglesia, etc.
Comenzamos el 15 de marzo. Hoy, jueves, a las 18 
hs., después del trabajo, los empleados se reúnen  en 
una sala de la casa, y es lindo ver la sed que tienen de 
Dios estas personas.
Diecisiete de ellos se preparan para la Confirmación, 
tres para el Bautismo, doce para recibir la Primera 
Comunión y seis parejas se preparan para celebrar 
el matrimonio. En algunos casos, la mujer quiere 
el matrimonio, el marido, no, y viceversa. Rezamos 
por estas parejas para que se liberen de este temor 
para siempre. Un joven de veintiséis años se prepara 
para recibir el Bautismo y el Matrimonio. Para él 

será la segunda experiencia de casado. Todos los 
grupos juntos se preparan para los sacramentos 
de iniciación porque necesitan conocer la religión 
católica y el Evangelio de Jesús.
Ahora estoy preparando la ficha de formación sobre 
el matrimonio para todos los adultos que quieren o 
no el sacramento del matrimonio, para que puedan 
hacer el discernimiento más claro, sin temor. Aquí 
hay una superstición. Se dice que cuando las parejas 
viven bien y unidas sin el sacramento del matrimonio 
y después se casan, el amor termina. Esto no es 
verdad, pero muchos creen en eso y entonces no es 
fácil cambiar las propias convicciones después de 
muchos años.
Con el consenso de sus padres y respectivos párrocos, 
me ocupo también de las hijas que quieren hacer la 
primera comunión.
Nuestro obispo, Mons. João, será el celebrante 
de todos los sacramentos. Él está muy interesado 
en el acontecimiento y ya reservó la fecha para la 
celebración a comienzos de noviembre.

Hna. M. Clara de Albuquerque Silva, ASC

Foto del grupo de catequesis sacramental con su catequista.



Del Mundo ASC
Región USA

Adoratrices entre las alumnas de la escuela superior
de Madonna en la reunión de los 50 años

En 1966, las hermanas de San José, Wichita, y las 
Adoratrices de la Sangre de Cristo tuvieron que 
cerrar sus amadas escuelas superiores “Westside-
all-girl” y “Diocesan school” y unirse para formar 
una nueva identidad llamada “Madonna”.
En 1968, dos años después de la fusión, 144 
jóvenes mujeres se diplomaron en la nueva 
escuela superior Madonna en Wichita.

Así, el 2 de junio de 2018, 50 años después de 
recibirse, 46 alumnas se reunieron para recordar 
y celebrar las experiencias y las relaciones de los 
años vividos juntas.
Tres miembros de la clase son Adoratrices: Sara 
Dwyer, Nylas Moser y Susan Welsby. Estuvieron 
felices de ser casi 10 miembros de la honrada 
clase de 1968 y una Adoratriz especial, docente 
de matemática, Hna. Marita Rother ASC, que 
inspiró a muchas chicas a emprender la carrera en 
matemática. 
Y es justamente por la gran inspiración suscitada 
por Hna. Marita Rother que una mujer guió cientos 
de kilómetros para participar en este evento con 
el deseo específico de agradecer a la hermana por 
haberla ayudado a encontrar su camino en la vida.
Fue una linda tarde. Un agradecimiento especial a 
Hna. Nylas que estaba en la comisión organizadora.

Hna. Sara Dwyer, ASC
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Región USA

Jovenes Asociatos ASC - jornada di servicio
La jornada de los jóvenes asociados ASC en Ruma  
Center, celebrada el 5 de mayo, tuvo como tema: 
“Catorce mil años de amor”.
A través del arte creativo y otras actividades, los 
jóvenes y sus familias celebraron las maravillas 
de la creación divina presente en el universo, así 
como un total de 3.000 años de consagración 
vividos por parte de todas las ASC que ahora están 
en la casa de Ruma. En el regalo que los jóvenes 
llevaron a cada hermana había un pequeño 
corazón de flores silvestres que después habrían 
sido plantadas y regadas. Una vez brotadas, estas 
habrían sido mezcladas con la mancha de flores 
silvestres del jardín que los jóvenes asociados 
habían sembrado aquel día en el prado cercano 
al convento.
El club de los jóvenes asociados ASC, nacido en 
el 2011, es un modo para iniciar a los jóvenes, 
chicos y chicas entre 10 y 20 años, al espíritu y 
misión de las Adoratrices de la Sangre de Cristo, y 
de impulsarlos a cuidar a los demás precisamente 
en el momento actual y en el lugar donde se 
encuentran.

Las hermanas reciben a estos jóvenes como 
parte especial y ampliada de la familia ASC, 
incluyéndoles en sus oraciones y apoyándolos.
Algunas hermanas los “adoptan” también como 
amigos que se escriben. Los candidatos y los 
jóvenes miembros reciben un boletín bimestral 
como medio de comunicación. 
Participan en el programa más de 40 jóvenes 
provenientes de 14 ciudades de la diócesis de 
Belleville. Ocho jóvenes se unieron a la St. John, 
la Baptist Catholic School de Smithton, dos de 
los cuales van a la escuela superior. Ocho jóvenes 
adultos, con más de 20 años, se hicieron Asociadas 
Misioneras ASC.
Cada año, durante dos días, los jóvenes asociados 
se hospedan en el Centro de Ruma.
Estas reuniones de familia animan a tejer 
relaciones intergeneracionales y permiten a los 
jóvenes compartir sus afectos y sus energías 
con las hermanas mayores. Ofrecen también 
un tiempo para recibir a nuevos candidatos y 
testimoniar la promesa de aquellos que se hacen 
miembros a título pleno.



Del Mundo ASC
El 5 de mayo, Mia Barragan, proveniente de la 
parroquia de S. Clare en O’Fallon Illinois, hizo su 
promesa como miembro a título pleno y fueron 
recibidos tres nuevos candidatos de la familia 
Aubuschon de Waterloo.
Las otras actividades del 5 de mayo comprendían 
la narración de Hna. Jan Renz sobre la vida de una 
adoratriz inmigrante, madre Clementine Zerr, que 
era la guía de un pequeño grupo de hermanas 
pioneras que llegaron a Ruma en 1876. La jornada 
concluyó con un juego de bunko que llevó a las 
hermanas, a los jóvenes y a las familias a risas, 
movimiento y conversaciones.
Cada hermana recibió un señalador por parte de 
uno de los jóvenes asociados del club para hacer 
una oración especial, y cada joven y miembro de 
la familia que participó en la jornada llevó a casa 
a una hermana cuyo nombre estaba en un florero. 
Se le pidió plantar la flor y recordar a esta hermana 
y comprometerse a rezar por ella.
Ada Jiménez, madre del primer joven asociado 
ASC, expresó que toda la familia se involucró.
La señora dijo que “los hijos están rodeados de 
tantas distracciones que no les permiten escuchar 

la llamada de Jesús a servir, amar y sacrificarse 
por los demás. Los jóvenes asociados son una 
oportunidad para nosotros de dejar que nuestros 
hijos sean inspirados por quienes han ofrecido su 
vida diciendo sí a aquella llamada. Las tarjetas que 
reciben nuestros chicos, las oraciones que están 
escritas constituyen una manera para tenerlos 
constantemente en contacto con la luz de Dios. 
Y el bunko con las hermanas es siempre muy 
divertido”.

Hna. Cecilia Marie Hellmann, ASC
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Área continental: Asia 
Región India

Jornada Internacional del yoga    
En el mundo de los niños

El 21 de junio se celebra en todo el mundo la 
Jornada internacional del yoga. También nosotros 
en ARADHANA celebramos la jornada del yoga 
porque comprendemos la importancia de esta 
práctica que aumenta la flexibilidad, la fuerza, 
la coordinación y el conocimiento del cuerpo 
(autocontrol). El yoga trae a la superficie la 
maravillosa luz interior, espiritual que caracteriza a 
todos los hijos de Dios.
El piso fue revestido de esteras y los niños del jardín 
de infantes (nursery, LKG y UKG) estaban vestidos 
con una remera blanca y pantalones deportivos 
negros. También la maestra Vijaylakshmi se quedó 
sorprendida por la cantidad de energía -motriz, 
emotiva, espiritual- que los niños mostraban. 
Se exhibieron en las varias posiciones del yoga 
como la del león, del árbol de Banyan, etc. Estos 
movimientos físicos introdujeron a los niños en el 
verdadero significado del yoga: unión espiritual 
con lo divino, expresión del respeto de sí mismos 
y de todas aquellas otras realidades con las que 
interactuamos. También nuestra directora Hna. Siji 

mostró y propuso algunas posiciones con el fin de 
aumentar el entusiasmo de los niños. Los niños 
de nuestra escuela usan estas posiciones como 
técnicas básicas para la exploración de muchas otras 
áreas, música e instrumentos musicales, narración, 
dibujo. El tiempo transcurrido juntos es así un 
acercamiento interdisciplinar en el aprendizaje.
El staff del jardín de infantes expresa su 
agradecimiento a la dirección por haber incluido 
el yoga en el currículo 2018-19 porque ayuda a los 
niños en los diferentes ámbitos de la vida.

Aradhana School- India-Bangalore



Los docentes del 10º grado junto con los 
estudiantes prepararon el programa de apertura 
del nuevo año escolar. Todos estaban llenos de 
entusiasmo y finalmente llegó el 4 de junio de 
2018: todos nuestros esfuerzos fueron premiados 
por la respuesta gozosa y el entusiasmo de los 
estudiantes.
Estaban presentes con nosotros Hna. Mini 
Pallipadan, superiora regional; Hna. Siji, la 
directora; Hna. Celine, vicedirectora; Hna. Jiji, 
secretaria; Hna. Shiny, ecónoma, Hna. Lalitha y P. 
José CFIC, principales huéspedes del evento. La 
ceremonia comenzó con una oración cantada y 
después se encendió una lámpara.
Hna. Mini Pallipadan, superiora regional, 
comenzó la celebración con algunas palabras que 
subrayaban la santidad, la alegría y la belleza. Hna. 
Mini dio la bienvenida a los nuevos estudiantes y 
les motivó a un nuevo comienzo. También agregó 
que apreciaba todo lo que la escuela hace y dio 
los augurios a cada uno de mejorar siempre más 
durante el año sucesivo bajo la guía y el apoyo 
de Hna. Siji. Después agregó: “Caminamos junto 
con los padres, la dirección, los estudiantes, los 
docentes. Que este nuevo año escolar pueda traer 
vida nueva a todos ustedes”. Concluyó dando una 
calurosa bienvenida a los nuevos estudiantes y a 
los docentes.
El coordinador escolar, Sr. Vasudha, puso en 
evidencia las normas y reglamentos que deben 
ser respetados por los estudiantes. Los docentes 
del 10º grado y de la PUC fueron apreciados por 
haber obtenido los mejores resultados en los 
exámenes de calidad.

Hna. Siji expresó su aprecio a los alumnos, padres 
y docentes recibiéndolos después del período 
de vacaciones, y subrayando la importancia de 
la excelencia académica y de la ayuda que los 
estudiantes necesitan para alcanzarla. También 
subrayó que los estudiantes que se esfuerzan 
son ejemplo para todos. Finalmente, Hna. Siji 
concluyó con esta invocación: “Dios, bendice a 
los estudiantes al comienzo del año académico. 
Ayúdalos a crecer y sentirse respetados y amados. 
Invocamos la bendición sobre cada uno. Ayuda a 
los padres a tener confianza en sus hijos. Que Dios 
los bendiga a todos”.
La danza elegante realizada por los estudiantes 
del 9º y 10º grado fue excelente. Los estudiantes 
prestaron juramento prometiendo atenerse a las 
líneas guía de Aradhana.
Finalmente, “todas las cosas terminan”. Los 
docentes cantaron el himno de la escuela seguido 
por palabras de agradecimiento. Padre José 
Francis bendijo a los estudiantes que después 
fueron a las respectivas aulas, listos para comenzar 
otro maravilloso año en Aradhana.

Academia Aradhana - India-Bangalore School

Del Mundo ASC
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4 de junio de 2018:
Bienvenidos a la inauguración del nuevo año escolar
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Cuando entré a formar parte del 
“Centro Misionero S. María De Mattias” 
como voluntaria el pasado 3 de enero 
de 2018, sentía un poco de temor 
por el hecho que el grupo pudiera no 
aceptarme o que no estaría a la altura 
de sus expectativas a nivel personal y 
profesional. Pero a pesar de todos estos 
sentimientos negativos, la decisión me 
hacía sentir entusiasta de modo que no 
lograba explicarme. Como enfermera, 
soy sensible y preparada para adaptarme a los 
diferentes tipos de personas y situaciones, y 
siempre lista para responder a las necesidades 
de los pacientes y de quienes me rodean. 
Actualmente, estoy en una fase de integración 
con el grupo y con la comunidad. Quiero conocer 
a cada persona no sólo desde el punto de vista 
médico sino también cómo son como personas. 
Durante los tiempos de espera, fácilmente entro 
en conversación con ellos y juego con los niños. 
En el mes de julio, retomamos las clases de 
educación sanitaria con los pacientes como parte 
de nuestro servicio mientras esperan las consultas. 
A cada colaboradora se le entregan temas como 
las enfermedades comunes, los signos/síntomas 
y cómo prevenirlas o curar la enfermedad 
utilizando lo que se encuentra disponible en la 
casa. Dotados con estos conocimientos básicos, 
los padres o tutores estarán listos para actuar ante 
las situaciones con confianza, emprendimiento y 
lucidez mental cuando será necesario traer a sus 
familiares enfermos a nuestra clínica. 
Extendemos nuestros servicios sanitarios también 
en las zonas más periféricas. Cada tercer domingo 
del mes vamos a San José del Monte, en Bucalam, 
para nuestra misión médica. Mientras entrevisto 
a los pacientes y pido informaciones sobre su 
estado de salud desde el último control, les 
pregunto qué los lleva a esperar tanto tiempo 
para hacerse controlar, aun conociendo la 
respuesta de ellos: “No tienen dinero para pagar la 
consulta, menos aún para comprar los remedios”. 
Por lo tanto, acogen siempre nuestra presencia 
en sus comunidades porque serán examinados 
por los médicos y tratados gratuitamente. 

Pensándolo, aún si nuestros pacientes tuviesen 
que ir a nuestros hospitales públicos o en las salas 
médicas de Barangay, deberían volver a sus casas 
por falta de personal. Caer en la frustración siento 
que no me ayuda. Estoy llamada a actuar tratando 
de aprovechar cada ocasión para llegar a la gente, 
hablar y mostrar empatía. El simple contacto físico 
como el de una caricia es para mí el modo en que 
hago sentir que los cuido.
Hna. Linlee cuida nuestro crecimiento espiritual. 
Aquí en el centro, el miércoles está reservado para 
el estudio y el compartir de la Biblia. Espero con 
ansias nuestra cita del miércoles con el Señor. 
Nosotros, colaboradores, el grupo joven: Joyas 
de S. María De Mattias, junto con los pacientes 
del programa tuberculosis DOTS y sus familias, 
celebramos la Eucaristía cada cuarto sábado del 
mes.
La experiencia del voluntariado en SMDMMC 
me está ayudando a crecer en la autoestima y 
en la visión de la realidad: lo que me ayuda es el 
sentido de pertenencia al grupo y el sentimiento 
de satisfacción cuando se trabaja juntos por el 
bien de la comunidad. Me siento estimulada a 
descubrir nuevas habilidades, especialmente 
la de COCINAR. Y, la cosa más importante, la 
relación de amistad con las hermanas, con otros 
colaboradores y las comunidades que servimos. 
De esto haré tesoro toda la vida. Agradezco a Dios 
por haberme guiado a una vida de servicio para su 
gloria y en su nombre. Dios nos bendiga.
 

Felicidad  Sevilla (ate Bems)

Fundación Filipinas

La experiencia de una voluntaria en SMDMMC- Quezon City, Filipinas
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Queridísima Hna. Nadia,
con gratitud expresamos nuestro aprecio por los contenidos de la 
Carta de Promulgación de las Directivas AG 2017.
En nuestras reuniones semanales de comunidad, desde enero hasta 
mayo 2018, hicimos objeto de lectura y reflexión, habiendo sido 
profundamente interpeladas por las siguientes palabras iniciales: “Este 
documento que es entregado a cada una de ustedes es la voz de toda 
la congregación”. Por lo tanto, para nuestro estudio nos detuvimos 
en la tercera clave de lectura: “tejer relaciones evangélicas”. Habiendo 
también tomado, en el seminario de autoformación, significativas 
contribuciones de pedagogos, filósofos y místicos… y nos servimos 
de fichas de profundización que orientaron y fortalecieron nuestras 
intuiciones.
Las diferentes perspectivas nos involucraron en una vivaz confrontación 
y sufrido diálogo que hicieron surgir la necesidad de tener que mirar 
a niveles de calidad de vida más altos: no solo pensar en la santidad 
personal sino llegar a sentir juntas y a desear una comunidad que junta 
tiende a la santidad, que junta busca el Rostro de Dios en las personas, 
en la historia, en los acontecimientos cotidianos. Obviamente, 
pensamos continuar… hasta el 2023… todavía hay tiempo…
Un sentido GRACIAS a todos los miembros de la AG 2017 por aquello 
HERMOSO que nos regalaron.

Hna. Maria Di Giglio, ASC
La comunidad ASC

Instituto Borea Angeli – Bari
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Desde hace algunos meses colaboro con la 
Congregación de las Hnas. Adoratrices de la Sangre 
de Cristo. Ésta es para mí una ocasión de crecimiento 
y una oportunidad para conocer un nuevo “mundo” 
y descubrir nuevas culturas.

El 30 de junio de 2018, en ocasión de la fiesta de la 
Preciosísima Sangre del 1º de julio, nosotros laicos, 
junto con las Adoratrices de la Sangre de Cristo y 
los Misioneros de la Preciosísima Sangre, tuvimos la 
oportunidad de participar en un encuentro con su 
Santidad Papa Francisco, en el aula Pablo IV.
Fue una jornada rica de emociones, presentada 
por Beatriz Fazi que, con su alegría, carga y energía, 
involucró a todos los presentes.
En el transcurso de la jornada, además de 
la oportunidad de escuchar el himno de la 
Preciosísima Sangre y asistir a las exhibiciones de 
baile de la escuela “Holy Dance”, asistimos a varias 
intervenciones, testimonios y narraciones entre las 
que estuvo la del General P. Bill y de la General Hna. 
Nadia, que nos hablaron de lo extraordinario que es 
la Sangre de Cristo, que da testimonio de su amor a 
través de cada persona, ubicadas en varias partes del 
mundo.
También intervino P. Varakumar, misionero en India, 
que contó una historia que nos tocó y emocionó, la 
de P. Víctor, Misionero de la Preciosísima Sangre que 
estuvo encarcelado durante más de un año a causa 
de calumnias y falsas acusaciones promovidas por 
opositores del cristianismo.
También estuvo el testimonio de los señores de 
la cervecería Messina, visiblemente conmovidos 
que, después de la quiebra de la fábrica donde 
trabajaban, gracias a su fuerza de voluntad, a la 
ayuda de los misioneros y personas generosas, se 

asociaron y usaron todos sus ahorros para construir 
una cervecería, transmitiendo a todos un mensaje 
muy importante: el de no rendirse nunca frente a 
las dificultades de la vida y contar con la fe, porque 
gracias a la ayuda de la fe se puede alcanzar todo 
objetivo en la vida.
El momento más emocionante fue la llegada del 
Papa que hizo su entrada entre los miles de pañuelos 
rojos al viento de las muchas personas provenientes 
de todas las regiones de Italia.
Papa Francisco fue recibido por P. Terenzio 
Pastore, director provincial CPPS y Hna. Nicla 
Spezzati, superiora regional ASC, que presentaron 
a las familias, abuelos con nietos, padres, pero 
también misioneros, sacerdotes y religiosos, todos 
provenientes de situaciones diferentes, pero “todos 
aquí como familia de la Preciosísima Sangre”, 
tomando las palabras de Hna. Nicla Spezzati. El Papa 
abrió su discurso agradeciendo a Hna. Nicla y a P. 
Terenzio por las palabras con las que introdujeron 
este encuentro. Luego siguió hablando de la Sangre 
de Cristo, expresión suprema del amor y de la vida 
donada  a los demás.
Papa Francisco continuó con un elogio por el servicio 
a la Iglesia y a la sociedad que las ASC y los CPPS 
realizan, dando también consejos personales que 
pueden ayudar a la congregación en su actividad y 
en el testimonio.
Concluyó con tres importantes consejos: “El coraje 
de la verdad; la atención a todos, especialmente a los 
lejanos; la capacidad de fascinar y comunicar”.
Fue una jornada intensa, que me llevó a reflexionar 
sobre el sentido de la vida, gozar con las pequeñas 
cosas, ayudar al prójimo cuando está en dificultad, 
dar amor y no desanimarse nunca frente a los 
obstáculos.

Debora Brunetti 
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Conferencia internacional del 3º aniversario de  Laudato Si’
El 5 y 6 de julio de 2018, tuve 
el privilegio y el honor de 
representar a las Adoratrices 
en la Conferencia 
internacional del 3º 
aniversario de Laudato Si: 
Salvar nuestra casa común 
y el futuro de la vida en la 
tierra. La conferencia fue 
organizada por el Dicasterio 
para la promoción del 
desarrollo humano integral 
y se realizó en el Vaticano. 
Durante estos dos breves 
días aprendí y compartí 
mucho. Mi mente se llenó, 
mi corazón se inspiró y mis 
manos se cambiaron para la 
acción.
En el transcurso de la conferencia, tuvimos 
la oportunidad de escuchar a científicos, 
profesionales de las Naciones Unidas, cardenales y 
obispos, economistas, funcionarios del gobierno, 
y otros. Pero los discursos que me tocaron más 
fueron aquellos que venían de las experiencias de 
la base… los jóvenes, las poblaciones indígenas, 
los organizadores de la comunidad, aquellos 
que están haciendo su parte en las calles, en sus 
comunidades, aquellos que están poniendo en 
práctica su fe de modo concreto… y es lo que 
creo que estamos llamados a hacer en el modo 
posible. Y mientras escucho a muchos oradores… 
la llamada que llegó fuerte y clara de todos los 
sectores… es que actuar es lo que debemos 
hacer… y debemos ACTUAR AHORA. El mensaje 
de urgencia fue repetido muchas veces. El tiempo 
está por vencer… Como Card. Pietro Parolin dijo: 
“Estamos enfrentando el más grande desafío de 
nuestro tiempo, el derrumbe de la misma casa 
que nos sostiene.”
Escuchamos el testimonio de Jade Hameister, 
exploradora polar de 17 años que compartió su 
foto y el impacto del deshielo de los glaciares del 
norte y del sur. Nos sacó de nuestra comodidad 
y dio otra perspectiva cuando dijo: “El debate no 
debería referirse a cómo salvar la tierra… La tierra 
vivirá, sanará sola después que nos hayamos ido. 
El debate debe ser sobre cómo salvar a la raza 
humana… Nosotros somos la única especie que 
está enfrentando la extinción de nuestro mismo 
proceso. Dijo que su generación heredará esta 
gran amenaza del calentamiento global y las 

decisiones políticas de los líderes de hoy. En sus 
palabras: “Tengo confianza que mi generación 
tendrá la tecnología, la pasión y el movimiento 
unificado para hacer la diferencia significativa, 
pero corresponde a los actuales líderes mundiales 
asegurarse de tener todavía la posibilidad para 
pelear. Por favor, dennos esta posibilidad de 
pelear”.
Mi alma se quebró mientras escuchaba al poeta 
Kathy Jetnil-Kijimer de las Islas Marshall. Describó 
su nación, tierra de muchas islas, donde si el 
calentamiento global no se detuviera a 1,5° C, 
aumentará en el 2030, y su hermosa nación 
desaparecerá bajo el agua… para siempre. El 
tiempo se está terminando.
Y después fui inspirada por el discurso del 
ecologista y activista por la paz, Yeb Sano, quien 
compartió cómo abandonó el mundo diplomático 
para unirse al movimiento popular en la lucha 
contra el cambio climático… Una crisis que él  
nos llama a responder con urgencia y esperanza. 
Una esperanza que viene dada por nuestra fe, fe 
en Dios, fe en nuestra capacidad de trascender 
nuestras diferencias y la fe que cambiamos el 
mundo. Compartió un mapa que muestra zonas 

rojas que se harán inhabitables si el calentamiento 
continúa a su ritmo actual… Estas zonas rojas 
son las mismas donde en este momento viven 
los más pobres… Aquellos que pagarán el precio 
más alto son los más pobres entre los pobres. Yeb 
nos llamó a la acción en el campo… Como dijo, 
palabras y más palabras no nos llevan a ninguna 
parte. Los movimientos que trabajan por el 
cambio transformador representan el futuro de la 
humanidad. “Todo parece imposible hasta que no 
se hace”.
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Y podría continuar con las muchas cosas, 
espantosas y convincentes que se dijeron… 
Pero queda la pregunta… ¿Qué puedo hacer? 
¿Qué podemos hacer? ¿Qué puede hacer nuestra 
congregación? No tengo respuestas fáciles... Pero 
lo escuché y esto lo sé… Cada uno debe hacer algo, 
no importa cuán pequeño sea, hacer algo, actuar 
localmente, donde quiera que nos encontremos. 
Estar junto con los demás para actuar localmente 
es una manera poderosa para hacer las cosas. Y 
nuestras acciones locales serán un complemento 
a la actuación nacional e internacional. Comienza 
hoy a hacer cambios en el modo en el que vives 
(cómo podemos hacer que nuestras casas sean 
más sustentables con las energías renovables), 
en el modo en que consumimos (cómo podemos 
dejar de aceptar el plástico para uso), en las 
elecciones que haces (cómo podemos unirnos. 
Nuestras voces y las acciones con los demás) y pide 
a quien está a tu alrededor que haga lo mismo.
Laudato Si es guía e inspiración a las acciones 
para afrontar estos desafíos. Muchos oradores 
subrayaron que nuestras convicciones de fe, 
como está evidenciado en Laudato Si, nos dan la 
esperanza de continuar en la lucha para cambiar 
nuestra manera de vivir en todos los niveles, para 
que la raza humana pueda continuar viviendo. 
Haz algo, por cuanto pequeño… como dijo uno de 
los oradores… “Si piensas que eres muy pequeño 
para hacer algo o que tu capacidad de actuar es 
insignificante, imagina ir y dormir en una pieza 
con un mosquito”
Como Adoratrices, también nosotras estamos 
llamadas a responder al “grito de la tierra y al 
grito de los pobres” que para nosotras está tan 
claramente afirmado en nuestras Directivas de 
la Asamblea 2017 “Con los corazones atentos al 
grito de la Sangre, cuidamos nuestra casa común, 
y protegemos la vida y dignidad de cada persona”.
Y así nos animamos mutuamente en esta lucha, 

juntas. Como participantes, fuimos alentadas 
por la presencia y las palabras de Papa Francisco 
que saludó personalmente a cada participante. Y 
quiero compartir qué entusiasta sentì cuando Bill 
McKibben, líder de fama mundial del movimiento 
para el cambio climático, hablando de la llamada 
del Papa Francisco a mantener los combustibles 
fósiles en la tierra y la eficacia de la resistencia no 
violenta, lanzó un grito sobre nuestra congregación, 
las Adoratrices de la Sangre de Cristo y nuestra 
lucha contra una compañía de conductores de 
gas en Pennsylvania, en los Estados Unidos. Sus 
palabras de apoyo eran motivadoras mientras 
festejábamos el primer aniversario de una capilla 
abierta construida en un terreno ASC que había 
sido tomada para un gaseoducto. Y quien está 
en la primera línea en las protestas, que guía la 
oración en la capilla interconfesional, que va en el 
tribunal para testimoniar, que da el ejemplo que 
impulsa a los otros a unirse… Nuestras hermanas 
de 80 años que viven en Columbia rural… son el 
mosquito a la compañía de gaseoducto.

He aquí el link en la página web para todos las 
notas de la conferencia, inclusive el programa, los 
relatores y los registros de las sesiones.
http://laudato-si-conference.com/
Las ASC son mencionadas en la tercer sesión al 
minuto 41. Ahora, como Adoratrices, juntas en 
la solidaridad y en la esperanza, avanzamos en la 
acción.
¿QUÉ HARAS HOY?

Hna. Dani Brought, ASC
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En la Congregación
Felicidades a la nueva Administración

de la región de los Estados Unidos
Administración Regional 2018-2024

Hna. Vicki Bergkamp - Superiora Regional
Hna. Janet McCann - Consejera
Hna. Maria Hughes - Consejera

Hna. Mary Catherine Clark - Consejera
Hna. Angela Laquet - Consejera y Secretaria Regional

Hna. Jan Renz - Tesorera Regional

Aniversarios de profesión 
religiosa

25° de profesión religiosa – 15/08/2018
Hna. Renata Wukadin                             Zagreb
50° de profesión religiosa – 8/08/2018
Hna. Toni Longo                                             USA
50° de profesión religiosa – 15/08/2018
Hna. Adelka Steko                                   Zagreb
Hna. Arkandela Brkic                              Zagreb
Hna. Berhmana Dominikovic               Zagreb
Hna. Krescencija Delas                           Zagreb
Hna. Irena Zeba                                        Zagreb
Hna. Liubica Sumic                                 Zagreb
Hna. Severina Sokic                                Zagreb
50° de profesión religiosa – 18/09/2018
Hna. Agnes Ramsauer                           Schaan
60° de profesión religiosa – 15/08/2018
Hna. Marina Domic                                 Zagreb
Hna. Natalija Ivanis                                 Zagreb
60° de profesión religiosa – 25/08/2018
Hna. Helene Trueitt                                        USA
65° de profesión religiosa – 25/08/2018
Hna. Margaret Washington                         USA
65° de profesión religiosa – 14/09/2018
Hna. Catherine Wellinghoff                        USA
Hna. Georgia Kampwerth                            USA
Hna. Hedwig Neff                                           USA
Hna. Mary Jane Schrage                              USA
65° de profesión religiosa – 18/09/2018
Hna. Ludmilla Klaunzier                        Schaan
Hna. Gabriela Kretz                                Schaan
75° de profesión religiosa – 14/09/2018
Hna. Dolores Ann Rapp                                USA
Hna. Theresa Marie Braun                           USA
75° de profesión religiosa – 18/09/2018
Hna. Alma Pia Spieler                             Schaan

Con gratitud por el don de la vocación

Profesión Perpetua
18/08/2018

Hna. Christine Innesappa - India
Hna. Jiya Elappungal - India
Hna. Martha Veedhi - India
Hna. Renita Noralina - India

19/08/2018 
Hna. Sunčica Kunić - Zagreb
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Primera Profesión
15/09/2018

Tania Mendes - Guinea Bissau
Bighada Tambà - Guinea Bissau
Victoria Mangal - Guinea Bissau

Cumpleaños:
Celebramos la vida
40 años 
Hna.  Francesca Palamà      22/09/1978     Italia
50 años
Hna.  Isabella Ticconi            02/08/1968     Italia
Hna.  Elizabeta Glasnovic   06/08/ 1968    Zagreb 
Hna.  Nada Abramovic         18/08/1968     Zagreb
Hna.  Litty Parekkat               08/09/1968     India
70 años
Hna.  Valerija Sokic                06/09/1948     Zagreb
80 años
Hna.  Milva Fabbi                    13 /08/1938    Italia
Hna.  Elena Frioni                   16/08/1938     Italia
Hna.  Michelina Santoro     23/08/1938     Italia
Hna.  Rosalia La Verde         05/09/1938     Italia
Hna.  Michelina Miletti       18/09/1938     Italia
90 años 
Hna. Antonietta Agherbino12/08/1928     Italia
95 años 
Hna.  Natalija Ivanis             15/08/1923    Zagreb
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Comisión de redacción
Maria Grazia Boccamazzo, ASC

Mimma Scalera, ASC

Traducciones a cargo de
Hna. Renata Vukadin - croato

Hna. Betty Adams - inglés
Hna. Martina Marco - kiswahili

Hna. Bozena Hulisz - Hna. Elisbieta Bukis - polaco
Hna. Clara Albuquerque - portugués

Hna. Miriam Ortiz - español
Hna. Lisbeth Reichlin - alemán
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Volvieron a la casa
del Padre

09/07/2018         Hna. Donata Pacifico                Italia

13/07/ 2018        Hna. Gemma Dursi                    Italia                          

14/07/2018         Hna. Anna Greco                        Italia

15/07/2018         Hna. Concetta Mantino           Italia

24/07/ 2018        Hna. Mary Evelyn Di Pietro   USA 


